

U-10

第10回南アルプス警察署長杯大会

優勝★

11月U-10にとって3週連続で試合があり、チームを3チームに分けそれぞれの大会に参加しました。難しいことではなく、練習で取り組んでいること『観る』『運ぶコントロール』『パスとキック』にチャレンジ!! できていること、できなかったことを自分自身で振り返りながら次のトレーニングに活かして行こうをテーマに“全力”で戦いました。

11月17日・18日の2日間で南アルプス市内のU-10(小学4年生)チームが集まって試合が行われた。好天の中、白根百田小学校グラウンドで熱戦を繰り広げたfU-10チーム、2チームが出場しどちらも好成績を収めました。貴重な公式試合、貴重な試合経験でしたのでまずは楽しみ、その中で質を求めていく...トレーニングでやっていることが、どこまでできるのかチャレンジしながらプレーした。試合結果は以下の通り。

A) ○8-0クレセガナルB、○11-0アルピーノB、○16-0JFC白根B、
○2-1八田、△1-1若草A 予選リーグ4勝1分 1位で決勝戦進出
B) ●1-4JFC白根A、○5-0若草B、○3-1クレセガナルA、△3-3アル
ピーノ、○6-1トラベツ 予選リーグ3勝1分1敗 2位で3決進出
3位決定戦 フォルトゥナB 5(前半1-0)0 八田 Bは3位
決勝戦 フォルトゥナA 1P3(前半1-0)(延長0-0)2K1アルピーノA



U-10の選手たち、いつも元気いっぱいです!



11月23日 押原公園人工芝グラウンドで『U-10峡中・峡東サッカーフェスティバル』が開催され、U-10の1チームが出場しました。結果は出ませんでしたが、みんなそれぞれの課題にチャレンジし、全力で戦っていました。『止める、蹴る、広がる』といった個人技術・戦術の質をもっと上げていく必要がある。また周りを観ることが習慣になっていない。守備ももっとボールを奪いに行く姿勢を持ちたい。(竹野コーチ談)』悔しい結果に終わったのは事実! 選手たちも次の試合に向けてトレーニングをしていこうとやる気を見せていました。●0-6アルピーノ、●1-2テクニカル、●0-4御坂SSS 3敗でした。12月1日増穂招待U-10の大会に向けて勝利を目指して全力で戦いましょう。

第3位

★U-14山梨県クラブユースサッカー新人大会



新人戦を終え、攻撃面ではゴールへ向かう意識、シュートを打つまでのプランが足りず攻撃の終わり方に課題が残った。

全員が攻撃方向を意識した体の向き、ボール、味方、相手を観えている中での関わり方、チームとしてどのように攻撃していくかなどのアイデアの共有など改善していかなければならないと感じました。守備ではチャレンジ&カバーの徹底、チームとしてどこでボールを奪うかなどの意識の共有などが課題としてでました。

新人戦での課題を来月の関東参入戦にいかし全員で関東リーグへの切符を勝ち取りたいと思います。新人戦での悔しい気持ちを忘れずに努力していこう! Fファミリーの皆様応援ありがとうございました。

がんばろうニッポン!

サッカーファミリーのチカラをひとつに!

<http://www.fortuna98.co.jp>

